

# くすのき



平成28年2月1日  
No. 12  
深谷市立八基小学校  
TEL 048-587-2250



学校教育目標

かしこく

なかよく

たくましく

～信頼の絆を深め、知・徳・体のバランスのとれた児童の育成～



## 諦めないで『本当の努力』をしよう！

平成28年になり、早1ヶ月が終わり、まもなく2月になります。

3学期は、最も短い学期ですが、いろいろな行事等もあり忙しい日々が続いています。本校ではインフルエンザにかかっている児童はほとんどいませんが、油断せずうがい・手洗い等を心がけて、健康な日々を過ごしましょう。

3学期始業式に「本当の努力をしよう！」という話を全校児童にしました。

「『できない、無理かな』と諦めそうになっても、『諦めずに頑張るぞ！』と努力を続けていくことが『本当の努力』である。何か困難なことに会ったとき『できない』と思って諦めるのではなく、未来は明るい信じて、『本当の努力』をしていこう。」と話しました。

『努力の壺に努力をいっぱい入れていけば、いつか必ず努力があふれる』私の好きな言葉ですが、子どもたちには、希望をもって、『本当の努力』を続けて欲しいと願っています。

さて、現在全校で進級に向けて1年のまとめを行っています。3学期早々にも身体測定を行いました。身長や体重は、今年の4月頃に比べ、大きく成長しています。来る4月からは、学年が上がるわけですから、身体だけではなく、気持ちの上でも成長して、あたりまえのことをあたりまえに実行できる人を目指してほしいと思います。

6年生は、小学校で過ごす日も残り少なくなってきました。最後まで、八基小学校のリーダーとして下級生に手本を示し、友だちと仲良く、充実した日々を過ごしてください。

### 論語の課題

「子曰く、己の欲せざる所 人に施す事なかれ」

英語 Koshi says, "Do to others as you would be done by." というもので、「自分がされたくないことは、人にしてはいけません」という意味です。多くの子どもたちが積極的に暗唱し検定にチャレンジしてきます。保護者の皆様からも励ましの言葉かけをしてくださるようお願いいたします。



### 2月3日は節分です。

節分は、「季節を分ける」ということ。季節の分かれ目とは、立春、立夏、立秋、立冬の事で、その前日が、節分と呼ばれています。季節は「春夏秋冬」と書くように、一年の始まりは「春」になります。その春の始まりが、立春「2月4日」です。一年のうち、もっとも大事な「春」という季節が始まる前日、新しい一年が始まる前日に「これから始まる、新しい一年が、不幸や災いが無い一年になりますように」との願いを込めて、一年に一度、節分をこの時期に行うのです。

『豆まき』の『豆』は『魔滅』とも書け、鬼にぶつけて豆まきをすることで、邪鬼を追い払い、一年の無病息災を願う意味があります。

大人になっても、何歳になっても、直したい癖や習慣があるものです。成長過程にある子どもたちには、家庭でも学校でもそういった所が多くあります。自分の中に追い出したい悪い鬼はいませんか？

・おこりんぼう鬼・泣きむし鬼・中途半端鬼・めんどくさがり鬼・おしゃべり鬼・もったいない鬼・わがまま鬼・なまけ鬼・ふざけ鬼・・・.....自分の中にいる悪い鬼を追い出し、2月、3月と健康に気を付け、しっかりと学年のまとめをしていきましょう。

# 2月の行事予定

「6つの誓い」を  
家庭でも意識して  
取り組みましょう！

2月

- 1日(月) 登校指導
- 2日(火) 登校指導 全校朝会 交歓給食
- 4日(木) 平成28年度入学説明会 9:30～
- 5日(金) 漢字検定 委員会
- 8日(月) 青淵公園清掃 音楽集会
- 9日(火) ありがとう集会 にぼうと作り (3年)
- 11日(木) 建国記念の日
- 12日(金) 長縄大会 クラブ発表
- 13日(土) 生誕祭・友情人形(青い目の人形) 歓迎会
- 14日(日) 暗唱を楽しむ会 (3名出場)
- 15日(月) 一斉下校
- 17日(水) 竹馬作り (3年)
- 19日(金) 授業参観日(全) PTA新旧合同理事会
- 22日(月) いじめ防止対策委員会
- 24日(水) 避難訓練
- 25日(木) 小・中学校連携巡回相談
- 26日(金) クラブ



## ネットラブル注意報



## 昔の遊びの会

応援団の皆さん、ありがとうございました。

1年生は、1月26日(火) 学校応援団の9名の皆さんをお迎えして、昔の遊びをする会を体育館で行いました。この日をとっても楽しみにしていたようで、応援団の皆さんと子どもたちの嬉しそうな声が聞こえてきました。応援団の皆さんの紹介の後、けん玉、おはじき、はねつき、ダルマ落とし、メンコなど、9つの遊びに分かれて一緒に遊んだり、やり方を教えて頂いたり、楽しい時間を過ごせたようです。



## 給食集会で給食調理員さん・栄養士さんに感謝

1月26日(火)の朝8時10分より、体育館において給食集会有りました。日頃お世話になっている給食調理員さんに感謝する会を給食委員会が中心になって行いました。給食調理員さんを体育館にお招きして、お話を聞いたり、花束や作文をプレゼントしたり、劇があつたりの盛りだくさんの内容でした。給食調理員さんたちは、とても喜んでおり、残さず食べてくれることや食器の返却の時に「おいしかったです」と言われることがとても嬉しいというお話がありました。

## 交通事故に気をつけましょう！

- 飛び出しは絶対にしません。 曲がってくる自動車に注意します。
- 自転車に乗る時
  - ・自転車乗りの約束を守って、事故にあわないようにしてください。
  - ・ヘルメットをかぶって、自転車に乗るようにしてください。

☆交通安全スローガン 「飛び出さな 左右確認 一列歩行」

## インフルエンザ予防に努めましょう！

☆うがい・手洗い・睡眠・バランスの良い食事・不要な外出をさける

